

Kassel, 10.12.2020

„Es ist an der Zeit !“

Solidarischer Zusammenhalt mit klaren und starken Zielen für die Interessen ihrer Mitglieder: Dafür steht die GDL seit über 150 Jahren.

Die grünen Buchstaben unseres Logos sind inzwischen in ganz Deutschland, auch außerhalb des Bahnsektors, bekannt.

Bekannt für:

- Ehrlichkeit
- Durchhaltevermögen
- Stärke
- Zielstrebigkeit
- Zusammenhalt
- gute Tarifabschlüsse... und vieles mehr

Wir haben in den letzten über zehn Jahren gezeigt und bewiesen, dass wir uns als Berufsgewerkschaft nicht verstecken müssen, im Gegenteil: Wir zeigen auf, wo systematische Fehler gemacht wurden und drücken den Finger in die Wunde, statt still in der Ecke zu sitzen. Das alles zum Wohl unserer Mitglieder und ihrer Familie.



Es ist an der Zeit jetzt die richtigen Weichen zu stellen!

- für noch mehr Zusammenhalt
- für faire Löhne
- für bessere Arbeitszeiten
- für mehr Wertschätzung
- für mehr Planbarkeit

Die Tür steht für Euch offen

Wir haben uns als GDL dafür entschieden alle Berufsgruppen im operativen und direktem Bahnbetrieb zu vertreten.

Egal ob auf oder am Zug, ob auf dem Stellwerk oder am Bahnsteig und in den Werkstätten, wir alle bilden die Basis für das Eisenbahnsystem in Deutschland.



Komm zur GDL
Einer für Alle – Alle für Einen